

-----English Message Below-----



Bonjour chères familles,

J'espère que vous passez une agréable fin de semaine.

Collecte de fonds pour la Journée TAG Day

Nous sommes ravis d'avoir l'occasion d'organiser une collecte de fonds pour **la Journée TAG chez Walmart le samedi 16 novembre** ! Cette collecte de fonds est toujours très réussie et votre aide est appréciée ! Tous les dons recueillis serviront à envoyer nos élèves de 6e et 7e année au Québec ! Nous vous fournirons une affiche, une boîte de collecte et l'appareil carré pour les cartes de dons - tout ce que vous avez à faire est de vous inscrire et de vous présenter pour votre quart de travail avec votre/vos enfant(s) et un sourire 😊 Nous avons 8 places à combler (Voir l'horaire en p.j.). Si vous êtes en mesure de prendre l'un de ces postes, veuillez contacter Stéphanie A. dès que possible. Stephanie Coulson- stephanie.a.coulson@coulsongroup.com 250-720-5109

Voici la collecte de Noël de Purdy's ! (**Vanessa Gagnon**)

Comme pour les fleurs, vous avez la possibilité de verser l'argent pour le voyage au Québec ou pour le jardin.

Veuillez créer un compte et utiliser notre numéro d'identification 62799 pour vous assurer que votre commande est placée correctement.

Si vous rassemblez des commandes, veuillez passer une seule commande groupée. **Mme Vanessa Gagnon** a plusieurs catalogues papier si quelqu'un en veut un. Elle peut les déposer au bureau de l'école



[Purdys Fundraising - Christmas 2024 Season](#)

fundraising.purdys.com

Un rappel que Mme Sylvie aurait besoin de mannequins (dress forms) à nous prêter pour réaliser des robes en papier. Merci!

Nous commencerons **le club de devoirs (2^e à 7^e)** le mercredi 23 octobre (confirmation de l'ÉGC).

Franc départ/Strong Start : Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (même anglophones) à s'inscrire au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Pour les dernières activités et galerie photos de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)



CALENDRIER OCTOBRE 2024

Date	Évènement
21 oct	Départs hâtifs à 11h40 et rencontres des parents en après-midi.
22-24 oct	Début des ÉHB (4 ^e & 7 ^e) L'horaire sera envoyé sous peu.
23 & 30 oct	Cours de danse avec ELITE Club de devoirs de 14h40 à 15h40 (2 ^e à 7 ^e année)
25 oct	Journée pédagogique provinciale (ÉGC EST FERMÉE)
31 oct	Assemblée générale (sept-oct) à 9h15, suivie de la parade de l'Halloween. Visite de la maison hantée dans la D4 en après-midi.
1 ^{er} nov.	Repas chaud prévu par l'APÉ.
5 nov.	Rencontre APÉ à 19h30 (Zoom Meeting ID: 971 134 2614)

Passez une excellente semaine!



Hello dear families,

I hope you are having a lovely weekend.

TAG Day Fundraiser

We are excited to have the opportunity to do a **TAG Day Fundraiser at Walmart on Saturday, November 16th!** This fundraiser is always very successful, and your help is appreciated! All donations from this will go towards sending our Grade 6/7 students to Quebec! We will provide you with a sign, collection tin, and the Square for card donations- all you have to do is sign up and show up for your shift with your child/children, and a smile 😊 please contact Stephanie ASAP.

Stephanie Coulson- stephanie.a.coulson@coulsongroup.com 250-720-5109

Here is the Christmas Purdy's fundraiser! (**Vanessa Gagnon**)

Same as the flowers, you have the option to direct the money towards the Quebec trip or towards the Garden.

Please create an account and use our ID number of 62799 to ensure your order is placed correctly.

If you are collecting orders, please place one large group order. **Vanessa Gagnon** has multiple paper catalogues if anyone would like one. She can leave them at the school office

Merci!



[Purdys Fundraising - Christmas 2024 Season](#)
fundraising.purdys.com

A reminder that Mme Sylvie needs dress forms to lend us until December to make paper dresses. Thank you for your help!

We are happy to start the **Homework Club (Gr 2 to 7)** October 23 (Confirmed).

Franc Départ/Strong Start: Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)



OCTOBER 2024 CALENDAR

Date	Event
21 Oct	Early dismissal at 11:40 & Parent teacher conferences in the afternoon
Oct 22-24	Beginning of FSA (4th & 7th) Schedule to be sent shortly.
23, 30 Oct	DANCE LESSONS AT ELITE DANCE Homework Club (Gr 2 to 7) from 2:40-3:40pm
Oct 25	Provincial Professional Development Day (ÉGC EST CLOSED)
Oct 31	General Assembly (Sept-Oct) at 9:15 a.m., followed by Halloween parade. Afternoon visit to the haunted house in D4.
Nov 1	Hot lunch organized by the APÉ
Nov 5	APÉ meeting at 7:30pm (Zoom Meeting ID: 971 134 2614)

Have a great week!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres